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           PREFEITURA DE SANTOS  
                   Conselho de Esportes 

Ata da primeira reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e cinco,  do Conselho Municipal de 1 

Esportes de Santos, realizada no auditório da Secretaria Municipal de Esportes. Ao vigésimo sexto 2 

dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, às dez horas e quinze minutos, iniciou-se a 3 

reunião para dar cumprimento à seguinte pauta: Expediente; Leitura da ata da reunião anterior;  4 

Eleição para Presidente do Conselho; Apresentação dos novos Diretores da SEMES e chefes 5 

dos Equipamentos Esportivos; Prestação de contas de projetos aprovados pela 6 

CIAC/PROMIFAE; Apresentação do Decreto nº 9.528/2021, que Cria a Comissão Municipal 7 

de Desenvolvimento e Incentivo a Esportes de Formação; Arena Santos; Plano Municipal do 8 

Esporte e Assuntos Gerais. Compareceram na reunião os seguintes conselheiros: Alexandre 9 

Alves Vidal (FSS); Alexsander José Guedes e Marcelo Vasques Casati (CREF); André Dalben e 10 

Felipe Waschs (UNIVERSIDADES); Donald Verônico Alves da Silva ((OSC); Eduardo Santos 11 

(SEDURB); Eduardo Soares Freire e Weida dos Santos Cordeiro (Técnicos); Lucas Souza e Silva 12 

(SMS); Luís Trajano de Oliveira e Mariana de Oliveira e Silva (SEFIN);  Marcelo de Oliveira 13 

Rossi, Rodrigo Peres Mendonça, Rogério Sampaio Cardoso e Victor Tavares de Santana (SEMES); 14 

Marcelo Netto Gonçalves (Assessorias Esportivas); Maressa D´Paula G. Rosa Nogueira e Rosa do 15 

Carmo José (UNIVERSIDADES); Patrícia  Azevedo S. Nascimento (CET); Paulo Roberto Santos 16 

de Souza (SECULT); Roger Improta Guerra Martins (SIEDI/SEOBE); Thiago Hermenegildo 17 

Carvalho (Organizadores de Eventos Esportivos); Vera Lúcia de Oliveira (SEECTUR). 18 

Justificativa de Ausência: Luís Antônio de Alvarenga (Associações Esportivas); Wolney Harvey 19 

de Lima (Imprensa Esportiva). Convidados: Rodney de Souza Rodrigues (SEDUC); Luiz Bezzi 20 

Pasquarelli, José Roberto de Oliveira (SEMES); Edison Fortunato (CBNA); Domingos Nascimento 21 

dos Santos Filho, Luke Franco; Rogério Rodrigues Macedo, Rosecler Amorim da Costa, Lucas 22 

Walace, José Augusto Danilo Maciel Ferreira (SEMES); Marcello Pistelli (ASS). Expediente: 23 

Rogério Sampaio Cardoso passa a ser o representante titular de uma das cadeiras da Secretaria de 24 

Esportes; Vera Lúcia de Oliveria, titular e Felipe Galvão Vieira da Cunha, suplente, pela 25 

SEECTUR; Mariana de Oliveira e Silva, representante titular da SEFIN. Leitura da ata da reunião 26 

anterior: O Diretor Marcelo Netto Gonçalves, informou que a ata foi enviada aos conselheiros por 27 

e-mail, sendo dispensada sua leitura. Ata aprovada. Eleição para Presidente do Conselho: O 28 

diretor Marcelo Netto, convida o Secretário de Esportes Rogério Sampaio, representante 29 

titular da SEMES,  para fazer parte da mesa e participar da eleição para Presidente do 30 

Conselho Municipal de Esportes para das continuidade ao mandato do biênio 2024/2025, 31 

onde Marcelo Vasques Casati, representante do CREF, foi nomeado sem necessidade de 32 

votação em razão de ser o único candidato ao cargo. Em seguida o Presidente nomeado 33 

também foi convidado a fazer parte da mesa;  informou da importância e responsabilidade 34 

que estava assumindo como Presidente do COMESP, onde encontra-se parte da elite 35 

esportiva, interessada em sugerir, opinar e melhorar o esporte na Cidade. Apresentação 36 

dos novos Diretores da SEMES e chefes dos Equipamentos Esportivos: O Secretário 37 

Rogério Sampaio, relatou sobre sua jornada e o convite para assumir a Secretaria de 38 

Esportes; apresentou a equipe nomeada em 2025, para juntos trabalharem pela 39 

Secretaria, pelo esporte e pelos munícipes. Os diretores Luís Bezzi Pasquarelli e  Victor 40 

Tavares de Santana, tiveram a palavra e falaram do comprometimento que pretendem ter 41 

junto a Secretaria e se colocaram à disposição do Conselho; os coordenadores  José 42 

Roberto de Oliveira,  José Augusto Danilo Maciel Ferreira, Rosecler Amorim da Costa, 43 

Lucas Walace Venditte, Rogério Rodrigues Macedo e Anderson dos Santos Santiago, este 44 

último não  pode estar presente, e o assessor técnico Domingos Nascimento dos Santos 45 

Filho. Prestação de contas de projetos aprovados pela CIAC/PROMIFAE:  Caio Nascimento, 46 

chefe da Seção de Apoio ao PROMIFAE, apresentou os processos abaixo, informando que todos 47 

estariam disponíveis para consulta, na Secretaria de Esportes, pelo prazo de trinta dias, sendo em 48 
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seguida despachados para arquivamento. Processos: nº 70390/2023-18, projeto Copa Aberta de 49 

Futsal Cidade de Santos e nº 70387/2023-11, projeto Copa Kids Gremetal de Escolinhas, ambos do 50 

proponente Liga Desportiva do Litoral Paulista; nº 28355/2023-79, projeto Copa Estudantil de 51 

Futsal, da Associação Nacional de Esportes; nº 34181/2023-74, projeto Patinação Artística Atleta 52 

Maria Clara Siqueira, proponente Carlos Eduardo Vieira Paiva; nº 74929/2023-26, proponente 53 

Festival Sul-Americano de Longboard Feminino 2023, proponente Isabela Panza de Andrade; nº 54 

27595/2019-61, projeto 1ª Etapa do Campeonato Santista de Ciclismo, nº 36444/2020-18,  1ª Etapa 55 

do Campeonato Santista de Ciclismo, nº 27265/2019-99,  2ª Etapa do Campeonato Santista de 56 

Ciclismo, projetos da Confederação Brasileira de Mountain Bike; nº 37649/2019-14, projeto  4ª 57 

Etapa do Campeonato Santista de Pedestrianismo, da proponente Associação Metropolitana de 58 

Esportes Radicais; nº 28365/2023-22, projeto VISA – Volta à Ilha de Santo Amaro, proponente 59 

Associação Brasileira de Canoa Havaiana. Projetos Aprovados. O representante da SEFIN, Luís 60 

Trajano,  reforçou sua solicitação de que sejam trazidas fotos dos projetos que estão 61 

sendo aprovado, o que será atendido a partir da próxima apresentação de prestação de 62 

contas.  Arena Santos: o Secretário Rogério Sampaio atualizou as informações referente 63 

as obras do Equipamento, e informou estarem ocorrendo tratativas administrativas para 64 

que seja concluída com a maior brevidade possível. Plano Municipal do Esporte: Sr. 65 

Marcelo Rossi, representante da SEMES, informou que o PME preparado anteriormente 66 

por voluntários do Conselho e servidores da SEMES, entregue à Secretaria de Esportes, 67 

será reanalisado; informou que a Secretaria está no aguardo da publicação do decreto 68 

que constitui grupo técnico de trabalho para elaborar a proposta do plano municipal e que 69 

todas as etapas serão apresentadas para conhecimento do COMESP. Apresentação do 70 

Decreto nº 9.528/2021, que Cria a Comissão Municipal de Desenvolvimento e 71 

Incentivo a Esportes de Formação: Sr. Marcelo Casati informou tratar-se de uma 72 

demanda do Governo; o objetivo é incentivar, difundir e fomentar o esporte de formação 73 

no Município; o processo foi encaminhado para publicação da nomeação dos 74 

representantes indicados pela SEMES, SEDUC e FUPES. Assuntos Gerais: Sanados 75 

todos os assuntos anteriormente, Marcelo Netto, diretor e Marcelo Casati, presidente do 76 
COMESP, declaram encerrada a reunião, e eu, Silvia Mara de Oliveira Fonseca, lavrei a presente 77 
ata, que vai por mim assinada e pelo Presidente, Sr. Marcelo Vasquez Casati. 78 
 
 
 
 
 
 Silvia Mara de Oliveira Fonseca 
Secretária do Conselho de Esportes 
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